

消防自動車および小型動力ポンプ貸与ならびに配備式



船引公民館で11月3日に行われ、冨塚市長から会田団長へ目録が手渡された後、各地区隊・分団それぞれに配備されました。
消防ポンプ自動車1台、小型ポンプ搭載車5台、小型動力付小型積載車3台、消防小型動力ポンプ5台がずらりと並び、真新しい車両等を前に、団員の皆さんは防火の誓いを新たにしました。

チャレンジ教室「親子陶芸教室」



船引公民館で10月15日に行いました。会津美里町の「酔月窯」の西田理人当主を講師に、都路町内の小学生とその保護者10組が参加し本郷焼を体験しました。チャレンジ生は、創造力を豊かに働かせて作品を作成しました。

ふれあい学級「交通安全教室」



大越体育館で11月14日に行われました。田村警察署大越駐在所の協力で県警察署企画課交通システムを利用した交通安全教室と県警音楽隊による演奏会が開かれました。参加した47人の学級生は改めて交通安全の大切さを学びました。

田村市ビートル駅伝大会



第35回田村市ビートル駅伝記念大会が小学生の部25チーム、中学生の部13チーム、高校生・一般の部17チームの55チームが参加して11月3日に開催されました。
常葉行政局駐車場前を午前10時に一斉にスタートし、8区間（小学生は10区間）16.5kmで熱戦が繰り広げられました。
結果は次のとおりです。
総合優勝…ギャランドゥー（常葉町）
小学生の部
優勝 郡山市立薫小駅伝クラブ（郡山市）
準優勝 関本NO.1（常葉町）
中学生の部
優勝 東和中陸上部A（二本松市）
準優勝 三春中・桜中連合（三春町）
高校生・一般の部
優勝 ギャランドゥー（常葉町）
準優勝 日本大学工学部陸上競技部A（郡山市）

東京都中野区とスポーツで交流



東京都中野区の中野体育館で10月15日、第24回中野区・田村市スポーツ交流会が開催されました。
今回は、バスケットボール協会が中野区に行き交流試合をしました。男子4試合、女子1試合を行いました。田村市チームは残念ながら試合に勝つことはできませんでしたが、スポーツを通してお互いの親睦を深めました。

寺内タケシとブルーローズコンサート

一流のギターテクニックを堪能

市文化センターで11月6日、「寺内タケシとブルーローズコンサート」が行われ、大勢の観客でにぎわいました。
「エレキの神様」と呼ばれる寺内タケシのギターテクニックとブルーローズのダイナミックで迫力ある演奏は、来場者に勇気と希望を与え、客席からは惜しみない拍手と歓声を送られました。



星の村文化まつり

10月29日・30日の2日間、滝根体育館を中心に開催されました。文化協会を中心とした多くの作品展示をはじめ、幼児・児童作品、各種団体、有志個人などの展示・即売、七宝焼・バルーンアート・タッセル作りなどの体験コーナーのほか文化協会滝根支部による芸能発表会、人形劇やよさこい、市内外の団体による太鼓の演奏など多彩な催しが行われました。
また、運動場ではグランドゴルフ大会やストラックアウト体験、木工教室や商工会、JA女性部や婦人会などの協力による軽食コーナーなどが行われ、大勢の市民でにぎわいました。



常葉町文化祭

10月22・23日の2日間、常葉公民館を中心に開催されました。
今年は震災等災いがあったことから福が舞い降りるようにと願いを込めて災厄退散 福運招来（わざわいくるな ふくよこい）『かかし』を会場内に飾りました。
文化・芸術作品や農林産物、児童生徒や幼児作品などの展示、また、木工制作・模擬店なども設けられ、大勢の人でにぎわいました。



第7回都路町文化祭開催

ありがとう、そして心から感謝。
船引小学校体育館の一角を借用し、船引町文化祭と一緒に実施されました。
避難生活が続くなかであっても、幼児・児童・生徒の作品等が多数展示されました。
例年に比べ一般作品などは少なかったものの、皆さんの一生懸命さが伝わる作品が際立っていました。

